

## Schülerzeitung KONKRET des Gymnasiums Beilngries holt den 1. Preis

Die zahlreichen Arbeitsstunden der Redaktion der Schülerzeitung KONKRET haben sich ausgezahlt: Beim diesjährigen Schülerzeitungswettbewerb des MB-Bezirks Oberbayern West hat die letzte Ausgabe der KONKRET den ersten Preis und damit verbunden auch 300 € Siegesprämie gewonnen. Eine ‚Delegation‘ von sechs Schülern durfte somit mit ihrer Betreuungslehrerin und der Schulleitung nach München reisen, um dort im Literaturhaus inmitten der Stadt die Urkunden persönlich entgegenzunehmen. Besonders hervorgehoben wurde von der Jury die Vielfalt der einzelnen Themen und das professionelle, klar strukturierte und auf die Artikel zugeschnittene Layout der Zeitung. So konnte diese Ausgabe mit dem Titelthema ‚Vielfalt‘ bzw. ‚Diversität‘ mit Interviews und Berichten zu gesellschaftlichen Themen, aber auch aus dem Schulleben auf ganzer Linie überzeugen und sich gegen die Konkurrenz anderer Schulen durchsetzen. Die Redaktion kann diesen Erfolg nun nutzen, um das neue Projekt, nämlich die nächste Ausgabe der KONKRET, motiviert anzugehen.

Sandra Reisnecker (Gymnasium Beilngries)

